



しん まち かね 旭川市立新町小学校
新町の鐘 学校だより

令和8年2月2日 第10号

重点目標：自分を見つめ 生き生き学ぶ新町っ子

2026年 スタートです

校長 大垣 瑞恵

新しい年を迎え、3学期がスタートしました。遅くなりましたが、謹んで新年のお喜びを申し上げます。日頃より新町小学校教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。本年も昨年同様どうぞよろしくお願ひいたします。



さて、今年度は1月15日に始業式を行い、3学期のスタートとなりました。久しぶりに子どもたちの笑顔がそろいました。冬休みの間に大きな事故やけがもなく、みんなと再会することができうれしく思っています。2学期の終業式に話をしたお願いができたかどうか聞くと、みんな笑顔で頷いていました。家族と一緒に元気で楽しい冬休みを過ごしたようですね。2・4・6年生の代表のスピーチでは楽しかったことはもちろん、3学期に頑張りたいことについても、自分の言葉でしっかりと発表していました。

私からは今年の干支である「午（うま）」について話をしました。馬は、車や機械がなかった昔からその力の強さで生活の役に立ち、馬車や馬に乗って速く移動するなど人間と共にある大切な動物です。干支としての午年は太陽が頂点に達し、最もエネルギーが強い時間を表しているそうです。そのため午年は前進や飛躍の象徴とされ、行動力や発展に恵まれると言われているそうです。勢いがあるのはいいことですが、ただ、何も考えずに突っ走ると失敗してしまうこともあります。周りの人と協力しながらしっかりと考え、行動することで自分の願いを叶える年にして欲しいと思います。3学期はまとめの学期です。今の学年で頑張ったことのまとめをしっかりとし、これから努力が新しい前進と飛躍の力になるように一人一人が目標をしっかりとと考え、行動して欲しいと話をしました。



残り、2月・3月の登校日は合わせて35日（6年生は32日）です。3学期はあっという間に過ぎてしまいがちです。一日一日の授業を大切にするとともに、新町っ子一人一人の心も大切にしながら、しっかりとまとめの学習を進めていきます。

新しい年が、皆様に多くの福が訪れる素晴らしい年になりますよう、心よりお祈り申し上げますと共に、引き続き本校の教育活動の充実・発展にご支援をいただきますようよろしくお願ひいたします。

3学期が始まりました



15日(木)の3学期初日、久しぶりに子どもたちの声が学校中に響き渡りました。冬休みに充電した元気な新町っ子、やる気に満ちた新学期のスタートを切ることができました。

始業式では、校長講話や児童代表3名によるスピーチが行われました。児童のスピーチでは、冬休み中に楽しかったことや3学期に頑張りたいことなどを発表しました。「発表をする子も、静かに話を聞く子も大変立派ですね」と、取材に来ていた新聞社の方にお褒めの言葉をいただきました。新年を迎える、心も新たに頑張っていこうという気持ちをもつことができました。



今年も雪山を作っていました

13日、市内の建設会社「只石組」による地域貢献活動の一環として、グラウンドに雪山を造成していただきました。今年度も、除雪作業繁忙期の合間を縫って、奉仕作業をしてくださいました。雪を一気に集めて積み上げ、大きな山と小さな山が2つできました。

低学年のスキー練習場として、早速有効活用させていただいております。今後も、低学年のスキー学習だけではなく、冬の遊びなどで活用させていただきます。



旭川市のいじめの防止等の取組について

旭川市では、いじめ防止や早期発見・早期対処の取組を行っており、本校でも年度初めに保護者の皆様にお配りした「学校いじめ防止基本方針」を基に、子どもたちの指導を行っています。

3学期も2月にいじめアンケートを全学年で実施し「嫌なことがあった」と回答した児童と教育相談を行います。

今後も、子どもたちが安心して生活し、学ぶことができるよう取組を行ってまいります。いじめなど、お子様のことで心配なことがございましたら、新町小（電話：22-8317・教頭）までご連絡ください。



1月16日(金)集団下校訓練(全校)

冬の荒天時を想定した集団下校訓練を行いました。冬は、積雪や吹雪によって視界が狭くなり、非常に危険です。日頃通っている通学路を確認しながら歩行することで、危機意識をもつことができました。今後も冬ならではの事故に気をつけながら登下校するように指導してまいります。



ファミリー班活動や図書イベントでみんなのしく！！

3学期も様々な活動を通して、異学年交流を行っています。ファミリー班活動では、来年から学校のリーダーになる5年が中心となり、みんなで楽しめる遊びを実施しました。

また、朝の時間を活用して、図書委員会企画のイベントも行われ、図書bingoで盛り上がりました。新町っ子は学年を越えて一緒に楽しめ、上の学年が下の学年を優しく見守れるところが素晴らしいです。

今後も互いを思いやる気持ちを大切にした教育活動を行っていきます。



2月 の行事予定

- 2日(月) クラブ⑦(反省)
3日(火) 朝会 諸費引落日⑩
4日(水) 一日入学・入学説明会
5日(木) 5年 私の未来プロジェクト
6日(金) スキー学習② 弁当の日(全)
10日(火) スクールカウンセラー来校日
11日(水) 建国記念の日(祝日)
13日(金) 中央中学校入学説明会(14:00~)
16日(月) 児童会③(反省) 外国語サポーター
17日(火) 参観日(1・3・5年)
18日(水) 参観日(2・4・6年) 学校運営協議会
小小連携(6年新町小にて)
20日(金) スキー学習予備日 スキー実施→弁当の日(全)
★スキーがない場合は給食あり★
読み聞かせ(1・2・3年) ALT 来校日
23日(月) 天皇誕生日(祝日)
25日(水) 児童会選挙(前期)
小小連携(6年 青雲小にて)
27日(金) 集団下校
2月からは帰宅時刻が
16:30になります。

R8始業式は4月7日(火)
入学式は4月8日(水)
になります。